

## Vereinsgeschichte

Der Reiterverein Verl wurde im Jahre 1979 als gemeinnütziger Verein mit der Zielsetzung gegründet, den hiesigen Freunden des Pferdesports im Rahmen einer Mitgliedschaft Unterrichts- und Trainingsmöglichkeiten im Reiten, sowie im Umgang, in der Haltung und in der Ausbildung von Pferden zu bieten.

Dabei sollen sich die Reiter beim Reitsport einerseits mit Hilfe ihrer Pferde bei der Ausübung ihres Hobbys entspannen und erholen, aber andererseits auch an Pferdeleistungsprüfungen (Turnieren) teilnehmen können, sich dem Leistungswettbewerb mit anderen Sportreitern stellen und einen Erfahrungsaustausch pflegen.

Der Reiterverein Verl hat es sich ebenfalls zur Aufgabe gemacht, den jugendlichen Nachwuchs besonders zu fördern. Eine selbstständig arbeitende Jugendabteilung genießt eine weitgehende Unterstützung aller Organe des Vereins in materieller und ideeller Hinsicht.

Für alle Aktivitäten des Vereinslebens wurde in Ortsnähe auf dem Hof "Hollenhorst" am Lönsweg eine Reitsportanlage geschaffen. Hier wurde 1985 auch eine Reithalle errichtet, in der die Zuschauer die sportlichen Wettbewerbe von der Tribüne verfolgen können. Die Halle bietet in ihren Bewirtungsräumen auch die Möglichkeit, kleine gesellschaftliche Veranstaltungen in Eigenregie durchzuführen. Eine weitere moderne Reithalle wurde 1997 auf dem gleichen Gelände fertiggestellt.

Außerdem stehen den Reitern zwei Außenreitplätze zur Verfügung.

<http://www.Reiterverein-Verl.de/index.php?page=282&pdfview=1>